Sahrbare küchen.

3ahrbare Ruchen.

3 Mannheim, 1. April. Dem Beispiel der Stadt Köln solgend hat die Stadygemeinde Mannheim beschlossen — zunächst versuchsweise — zwei Fahrtüchen einzurichten, die alliäglich um die Mittag- und Abendzeit die verschiedenen Stadtielse besahren und warme Speisen zum Preise von 20.3 sur die Portion von Lüter abgeben sollen. Zur Zubereitung der Speisen wird eine besondere Küche eingerichtet, die die ersorberlichen Lebensmittel von der Warenabteilung des städtischen Lebensmittelamtes bezieht, und ihren Platz auf dem alten Gelände der Mannheimer Milchzentrale erhält.